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平成２２年度における「札幌版次世代住宅基準」に関する提言 

 

 

地球温暖化対策は緊急かつ重大な課題であり、現在世界中で二酸化炭素をはじめとした

温室効果ガスの排出量を抑制するための様々な対策が行われている。 
 札幌市においても、家庭部門で消費される暖房エネルギーの削減が課題となっており、

省エネルギー住宅の普及がその解決策として効果的と考えられる。 
 本会議においては、適正な住宅の性能基準の選定に加え、市民と事業者の双方が取り組

みやすい制度を検討するため、５回に渡る審議により課題と論点を整理した。 

本提言に沿って、今後の札幌市の住宅及び市有施設の熱的性能の向上に関する諸施策が

積極的に推進されることを期待する。 
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